

令和元年名古屋工業会東京支部総会・経友会 2 次会のご報告



(名工会東京支部総会集合写真・第 2 グループです。経友会のメンバーの多くが 2 列左側に入っています)

令和元年 11 月 16 日(土)13 時より、東京茅場町の鉄鋼会館にて、名古屋工業会東京支部総会が行われました。総勢 150 名、経友会からは、9 名の方が出席されました。今年は仁科健経友会会長 (B50) の都合がつかず欠席され、昨年に比べ参加者数も 9 名と半減し、いささか寂しかったようです。東京支部長の挨拶の後、鶴飼裕之名工大学長 (F:計測 52) より名工大の現状等について話されましたが、その中で、来年令和 2 年 4 月には、木下隆利 (W:繊維 50) 新学長が就任されるとの報告がありました。

その後、特別講演として「建築の文化地政学」と称し、若山茂名工大名誉教授の建築から見る中国と日本の文化の違いという興味深い話がありました。



(総会会場の様子：特別講演)



(今年が東京支部総会最後の鶴飼裕之名工大学長)

記念集合写真撮影の後、懇親会に入りました。懇親会出席者は B41:2 名、B46:3 名、B49:1 名、B50:1 名、B58:1 名、B61:1 名 ですが、ご存知の顔も見えるでしょうか。



(経友会のテーブルの様子 1)



(経友会のテーブルの様子 2)



(若者紹介コーナーです。)

今年の総会の出席者名簿には、出身高校や元所属クラブの記載があり、学年や学科が違っても、新たな出会いもありました。筆者も繊維工学科の故郷富山県の先輩と懇意になりました。

昨年は経友会からもB^⑱とB^㉔の2人の平成卒業生が出席してくれたのですが、今年は残念ながら、平成卒の参加はありませんでした。



(東京支部ゴルフ同好会のメンバー。右端が最近の大会で準優勝の石川正さん (B46))

逆に大先輩のコーナーでは、水田岩雄さん (C:土木18)、小関健二さん (M:機械18) の96歳・97歳のお二人の紹介がありました。お二人とも来年も出席したいと、元気なご様子が印象的でした。流石に歴史と伝統のある土木工学科、機械工学科です。ちなみに経営工学科は、昭和36年に設立されたので、最初の卒業生はB40ということになります。

今年の総会の特徴は、女性の出席者が5-6名と多かった事です。現在の名工大の学生の20%が女性ということですから、東京支部総会の出席者に女性が増えるのは当然の事ともいえます。

若人紹介のコーナーで登壇した若者の中に数人の女性も見受けられました。



(左が水田岩雄様、右が小関健二様、ともに昭和18年の卒業生です。)

懇親会をもって無事東京支部総会は終了しましたが、それに引き続き、5時過ぎから場所を変え経友会だけの2次会が行われました。2次会のみ出席者を含め、総勢12名、B41の4名を筆頭に、B46の3名、B58の2名など、計12名の方にご出席いただきました。12名中11名は昨年に引き続きのご参加で、今年初めてのご出席は、1名だけでした。

2次会冒頭、出席者名簿とともに、仁科健経友会会長のメッセージが手渡され、全員拝読いたしました。

久保田敦さん（B41）の乾杯に始まり、その後、今年初参加の神谷真裕さん（B58）から全員の自己紹介に入りました。神谷さんは大学卒業後ソニーに勤務され、今年還暦を迎えられました。ご家族の還暦祝いとの日程調整をされ、今回ご出席いただきました。初参加の方の自己紹介は新鮮ですね。今年も参加いただいた高石勝さん（B58）とは同期になりますので、2人での記念写真も掲載します。



（B58 神谷さんと高石さん）

現在の名古屋工業会東京支部の経友会を支えていただいているB41の皆様は、経営工学科2回生ということになります。今年も4人にご出席いただきました。



（B41の皆さんのテーブル、左から岩國穎治さん、村中克弥さん、久保田敦さん）



（中央が初参加の神谷真裕さん）



（右がB41の小林尚好さん）

自己紹介では、佐藤弘さん（B50）の「私が三井物産に入社したエピソード」がとてもユニークで興味が持てました。



（入社エピソードを話す佐藤弘さん（B50）と、関心を持って聞く斎藤靖範さん（B49））

今年の出席者の中で一番の若手となった村田康史さん（B61）からは、NTTで学んだことの話がありました、とても好感が持てました。村田さんには、今回受付等のお手伝いをさせていただきました。



（自己紹介をする村田康史さん（B61））

B46の石川正さんからは、今年初めて名古屋工業会東京支部ゴルフ会に出て、見事準優勝。おかげで次回の幹事を任せられたという話がありました。

今回の出席者の中で、唯一個人事業経営に携わるB46の立田純一さんの自己紹介の

際は、皆さんから経営者としての苦勞についての質問が飛びました。



（奥よりB46の石川正さん、立田純一さん）

2次会最後に参加者全員で記念写真を撮る予定でしたが、B41のお2人が先に帰宅され、10人での写真となりました。



（2次会最後の集合写真です。
皆さん良いお顔です。）

名古屋工業大学東京支部総会は、来年も鉄鋼会館にて、11月7日（土）に開催予定です。多くの方のご参加をお待ちしております。正式には、8月に斎藤靖範（B49）、飯沼義昭（B46）より改めてご案内する予定です。

（2019年11月18日（月） 飯沼B46記）